

## 東三河に朝が来た

◎  
伊藤秀昭

2月21日夕、豊橋駅  
会あいさつがこの集

いを象徴していた。

心から、感謝したい」とお礼を述べながら大要、次のような話をした。

◆  
安倍内閣の今、一番の関心事は何か。

大誠実で私たち東三河の陳情や請願に対応してくださり、浜松三ヶ日豊橋道路の

国直轄での調査開始をはじめ、様々な東

イランの国交断絶で始まり、中東情勢の行方がどうなっているか」にかかるいま

60年前の経済白書の「もはや戦後ではない」と書かれています。

太田氏は、「このよ

うな機会を設けて下

る。また、閣議

開催された。豊橋

駅前

の前で、太田昭

彦が開催され

た。盛大な拍手

で迎えられた太田前

大臣に東三河の首長、

大臣、産業界などか

ら約100人が集い、

太田前大臣の2年10

月にわたる東三河

への尽力に感謝の工

手を送った。

会を主催した東三

河広域連合経済会

長の吉川一弘氏の開

きるようになってしま

たこの時を、ラスト

根本的な課題をどう

取り組んで、全

世界の経済が波打つ

ています。サウジと

モロッコで「日本

が後期高齢者になる

ままで5月の伊勢志

摩サミットで「日本

を志向する政治がで

きるようになります。

これを脱却して、未来

を志向する政治がで

きるようになります。

このままでは、デフ

ン。国内的にはデフ

心から、感謝したい」とお礼を述べながら大要、次のような話をした。

◆  
この国の備え。

これらの動きを踏

まえて5月の伊勢志

摩サミットで「日本

を志向する政治がで

きるようになります。

たこの時を、ラスト

根本的な課題をどう

取り組んで、全

世界の経済が波打つ

ています。サウジと

モロッコで「日本

が後期高齢者になる

ままで5月の伊勢志

摩サミットで「日本

を志向する政治がで

きるようになります。

これを脱却して、未来

を志向する政治がで

きるようになります。

このままでは、デフ

ン。国内的にはデフ

ン。国内的には